Wanderwoche zum 121. Wandertag in Fellbach (18.08.2022)

17 Wanderfreunde unseres Wanderclubs reisten mit der DB **vom 02. bis 09.08.2022** unter Leitung unserer Wanderführerin Helga Käbel ins Remstal in die östlich von Stuttgart gelegene Stadt Fellbach als "Wandertagshauptstadt"!

Quartier hatten wir in einem Familienhotel mit netten Gastgebern und gutem Service.

Höhepunkt des 121. Deutschen Wandertages war der vom Deutschen Wanderverband und dem Schwäbischen Albverein e.V. organisierte Festumzug durch die Fellbacher Innenstadt bis zum Guntram-Palm-Platz an der Schwabenlandhalle.

Trotz hoher Temperaturen wanderten wir in 6 Tagen im Remstal und in nahegelegene Orte je nach Kondition im Umfang von 60 bis 80 km.

- **1. Tag:** Wanderung über Fellbachs Weinberge zum Kernenturm auf 513 m ü. NN. und weiter bis Rommelshausen.
- **2. Tag**: Wanderung von Lorch auf dem Naturerlebnisweg über die Sandsteinschlucht Schelmenklinge, mit Wasserspielen und Quellen und den Limesweg zurück nach Lorch. Einige Wanderfreunde nutzten diese hohen Temperaturen für einen entspannten Ausflug auf dem Neckar bis Marbach, der Geburtsstadt Schillers.
- **3. Tag:** Anstieg von Schwäbisch Gmünd zur Wallfahrtstätte und Felsenkapelle St. Salvator mit nachfolgendem Rundgang durch diese älteste Stauferstadt mit historischer Innenstadt rund um den Markt- und Münsterplatz.
- **4. Tag:** Wanderung von Korb auf dem Remstalweg über die Weinberghänge am Korber Kopf, über Neustadt an den Remsschleifen entlang bis zur Mündung der Rems in den Neckar bei Remseck.
- **5. Tag:** Festumzug durch die Stadt Fellbach bis zum Guntram-Palm-Platz an der Schwabenlandhalle. Hier ist für reichlich Unterhaltung und Bewirtung gesorgt, danke dem Veranstalter!
- **6. Tag:** Wanderung von Plündershausen auf dem Remstalweg über das Bärenbachtal und auf dem Panoramaweg bis Miedelsbach. Von dort mit der Waldbahn nach Schorndorf. Einige Wanderfreunde nutzten hitzebedingt Alternativen mit weniger Wanderkilometern.

Am Vorabend unserer Abreise wurden wir von unseren Gastgebern mit einem leckeren Abendessen und Sliwowitz verwöhnt. Danach dankten wir unseren Gastgebern einschließlich ihren Angestellten für den TOPP-Service mit einem von unserem Herbert eigens für diese Wanderwoche getextetem Wanderlied. Ebenso dankten wir Helga Käbel für die tadellose Durchführung der Wanderwoche. Nicht zuletzt gilt unser Dank Brigitte Pflug, die die Wanderwoche plante, aber krankheitsbedingt ihre Durchführung an Helga Käbel übertragen musste.

Peter Groß, am 18.08.2022









































































